

# 令和7年度 福島県立猪苗代養護学校・支援学校 同窓会総会・懇親会

たくさんの卒業生、先生方のなつかしい笑顔があふれました！

7月26日（土）午前10時から、昭和54年度から昨年度までの卒業生19名と、本校に勤務されていたたくさんの先生方が、同窓生として一堂に会し、なごやかな雰囲気の中、総会と懇親会が開催されました。連日の猛暑ではありましたが、学校中央の大きな吹き抜けになっているスペース（自立活動エリア）において、総会では、役員改選が承認され、新旧の役員の挨拶がしっかりと行われました。懇親会では、一人一人の近況報告、今年二十歳になる同窓生のお祝い、レクリエーションが行われ、おおいに盛り上がりしました。

会が終わった後も、「元気です。」「がんばっています。」「また会おうね。」と名残を惜しむ会話が、学校のあちこちで聞こえてきました。今回の再会が、多くの同窓生のこれからの生活や仕事の励みになったことでしょう。

みなさん、また来年、元気な笑顔でお会いしましょう。



参加者全員が、大きな輪になって、一人一人近況報告を行いました。  
拍手や笑いや、どよめきや…温かな空気に満たされました。



レクリエーションの「グラグラ傘の玉入れ競争」では、4チームに分かれて大接戦がくりひろげられました。



今年二十歳になる同窓生に同窓会副会長から花束が贈られました。



懐かしい校歌が校舎内に響き渡りました。